



**Urbavenir, modèle unique dans la construction, anime son réseau de partenaires
Jeudi 4 octobre à partir de 18h00**

Il y a quatre mois, le village-exposition Urbavenir fêtait sa 1ère année d'existence. Situé à Custines au nord de Nancy, le concept séduit et rassure les particuliers dans leur démarche de projet d'habitat. Réunir tous les corps de métier de la construction en un seul endroit et avoir des interlocuteurs toujours disponibles sur le même site permet à Urbavenir d'occuper une place de choix.

Jeudi 4 octobre à partir de 18h, Urbavenir convie en son sein tous ses partenaires afin d'entretenir et de consolider son réseau exceptionnel de plus de 90 sociétés/artisans partenaires. Au programme, une ambiance conviviale autour d'un pot de bienvenue en échangeant sur l'année passée et les perspectives des projets à venir. Informer, fédérer et adjoindre de nouveaux partenaires sont les principaux objectifs de ce rendez-vous annuel. Les associations UNPI Lorraine, Innovation responsable et Fort Pélissier seront également représentées lors de cette rencontre.

Franck Eve, Directeur Général d'Urbavenir, précise : "Notre réseau de partenaires nous permet de répondre à toutes sortes de projet d'aménagement et de construction. Prendre soin de nos partenaires et entretenir notre relation de proximité constitue le ciment d'Urbavenir."



Créé en 2005, Urbavenir met à disposition tous les savoir-faire nécessaires aux besoins des particuliers comme des professionnels. Depuis juin 2017, la société révolutionne les projets de construction avec son village-exposition. Urbavenir compte plus de 30 sociétés filiales et 170 collaborateurs pour un CA de plus de 40 M€ en 2017.

Contact presse :

Lucie Marcoux

lucie.marcoux@groupementor.com

03.83.32.58.59 / 06.33.52.72.96



40 rue de Metz 54670 Custines